

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Vie des associations...

L'autosatisfaction de la mutuelle des encadreurs institutionnels



Une vue des encadreurs.



Le gouverneur Benjamin Nzigou (milieu à l'extrême droite) était présent à la cérémonie.



La troupe théâtrale du lycée Nyonda Makita a agrémenté la soirée.

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

LA mutuelle des encadreurs et formateurs pédagogiques du 1er degré de la province de la Ngounié a clôturé, récemment, ses activités annuelles au cours d'un buffet organisé en leur l'honneur, au centre de perfectionnement pédagogique (CPP) de Mouila. En présence du gouverneur de la Ngounié, Benjamin Nzigou, le directeur d'académie provinciale de la Ngounié

(DAP), Alphonse Mouketou Iwangou, par ailleurs président d'honneur de cette structure associative, a félicité l'heureuse initiative prise par les membres de la mutuelle pour mettre en place ce cadre associatif à vocation pédagogique. Toute chose qui, a-t-il indiqué, prouve à suffisance la volonté d'entreprendre et de mieux faire du corps des encadreurs, ces cadres de l'Education nationale. Pour sa part, le délégué à la mutuelle, le conseiller pédagogique au secteur

scolaire catholique de la Ngounié nord, Claude Anicet Magaya, a dressé le bilan de l'exercice de l'année pédagogique 2016-2017. Exercice qui se résume à des excursions dans les localités de Lémbamba et Fougamou. Des sorties qui ont été ponctuées, a-t-il poursuivi, de communications sur des sujets préoccupants tels que la pédagogie de la réussite, entrant dans la vision de la direction d'académie provinciale de la Ngounié. Dans le registre des thématiques abordées, il y

avait 000 "l'échec dans les épreuves de français au Cep : analyse et perspective", exposé par le chef de secteur scolaire de la Ngounié nord, Alain Mouloungui. Puis "la gestion des classes difficiles", développé par le directeur adjoint de la DAP, Jérôme Nguimbi et, enfin, "la contribution de l'encadreur pédagogique dans les réformes en éducation : cas du perfectionnement des maîtres", présenté par l'inspecteur pédagogique, chargé d'études à la DAP, Boniface Kodessa.

Ainsi, pour atteindre les objectifs fixés, la mutuelle a dû s'organiser en interne à travers des cotisations des différents membres jugés très actifs. Même si, a reconnu le délégué Magaya, sur les 32 encadreurs pédagogiques que compte le bassin pédagogique de la Ngounié (13 inspecteurs, 12 conseillers et 7 professeurs adjoints d'enseignement normal), 19 ont véritablement adhéré au projet. C'est donc sur une note de satisfaction générale des membres actifs et

des invités que la cérémonie a pris fin, avec l'espoir que l'année scolaire prochaine soit également couronnée de succès. La mutuelle des encadreurs et formateurs pédagogiques de la Ngounié vise à cultiver les liens de fraternité entre les membres du corps d'encadrement, favoriser les échanges et le partage d'expertise, contribuer à l'autoformation en matière d'éducation, susciter la pratique des activités de détente saine et organiser des excursions, rappelle-t-on.

... et vie des entreprises/Fête annuelle du personnel de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga)-Mouila

Des résultats encourageants

F.N.

Mouila/Gabon

LES employés de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga-Mouila), ont organisé, récemment, dans le chef-lieu de la Ngounié, leur fête annuelle. Y ont pris part, plusieurs invités parmi lesquels, les autorités administratives locales ainsi que le chef de service provincial de la concurrence et de la consommation, Innocent Ondo Menyer. Placée sous le sceau de la performance et des échanges, cette fête obéit à une logique qui veut qu'à chaque fin d'exercice, l'entreprise dresse le bilan de l'année écoulée. Et 2016 n'a pas échappé à la règle, d'autant que le directeur d'exploitation, Edouard Chevalier, a rappelé qu'au cours de cet exercice, le site de Mouila a réalisé une progression de 23% des volumes vendus par rapport à 2015. En effet, si ces résultats ont pu être atteints, c'est grâce aux nombreux investissements et à l'amélioration de l'outil de production. L'usine, a expliqué le directeur d'exploitation, est, aujourd'hui, capable de répondre à la demande



Des consommateurs conviés pour déguster...



... l'un des produits maison, l'eau Akewa.

grandissante du marché. « Je rappelle que ces objectifs ont été atteints, grâce à la confiance de la direction générale et au travail fourni par les agents de la Sobraga Mouila. Il faut également reconnaître une amélioration constante et le maintien de la qualité de nos produits », a-t-il déclaré. Ainsi, avec ces bons résultats, "l'année 2017 démarre bien", les volumes vendus sont en nette progression par rapport à 2016. « Nous sommes optimistes car, la direction générale nous accorde toute sa confiance, tant au niveau des investissements que des projets. Le site de Sobraga Mouila est



Les responsables de Sobraga.

déjà certifié Iso 9001, dès cette année, nous allons nous préparer à la certification Iso 22 000 qui est rela-

tive à la sécurité des denrées alimentaires. Nous allons également aborder les aspects sécurité et environ-

nement qui sont aussi des priorités pour Sobraga », a-t-il conclu, confiant. Auparavant, le secrétaire général du Syndicat des travailleurs des brasseries du Gabon (Sytrabga), antenne de Mouila, Moussavou Mouboukou, a remercié la direction pour les efforts consentis dans l'amélioration des conditions de travail des agents. Il a ensuite rendu un hommage appuyé à ses collègues, pour le travail abattu durant l'année 2016, au regard des "chiffres qui parlent d'eux-mêmes". Il a par ailleurs invité le directeur et les parte-

naires sociaux à œuvrer ensemble afin de donner à l'entreprise plus de vitalité et de compétitivité, tout en gardant un climat social propice aux meilleurs résultats. Aussi, a-t-il émis le vœu que l'investissement se poursuive également sur l'homme, en le formant ou à travers le transfert de technologie. La soirée était animée par un orchestre venu de Libreville, Awana Africa, et un jeune humoriste, Manitou. Une tombola ayant permis au personnel de sortir de là avec des lots, a constitué le clou de la manifestation.